



^ Chiffre d'affaires du 1^{er} trimestre 2012 : + 18%

En milliers d'euros	1 ^{er} trimestre 2012	1 ^{er} trimestre 2011	Variation
Détail par secteurs d'activité			
Jetly, pompes	13 286	10 684	+ 24%
Sferaco, robinetterie	13 199	11 670	+ 13%
Thermador, accessoires de chauffage	10 462	9 471	+ 10%
Pb tub, tubes en matériaux de synthèse	7 512	6 466	+ 16%
Dipra, GSB	6 567	4 875	+ 35%
Sectoriel, motorisation pour vannes	2 660	2 770	- 4%
Thermador International	2 590	1 825	+ 42%
Isocel, composants pour chaudières	1 440	1 153	+ 25%
Autres structures	101	93	+ 9%
Total 1^{er} trimestre	57 817	49 007	+ 18%

Durant le premier trimestre 2012, l'importance de nos stocks nous a permis de répondre efficacement à une demande exceptionnelle provoquée par une longue période de gel ; Jetly, Sferaco, Thermador, et PBtub ont livré respectivement des pompes, des vannes, des vases d'expansion et du câble chauffant autorégulant, pour remplacer les matériels cassés et protéger les installations.

La forte progression de notre filiale Dipra est due à l'obtention de nouveaux marchés auprès de clients importants.

Thermador International pour sa part continue sa croissance soutenue avec une équipe renforcée de 20 personnes.

Nous assistons en ce début d'année à une pression sur les marges en raison notamment d'un taux de change €/\$ moins favorable.

^ Perspectives

Le nombre annuel cumulé de mises en chantier de logements neufs en France a baissé en février 2012 après 2 ans consécutifs de hausse. Même si les matériels que nous vendons sont majoritairement destinés à la rénovation et l'entretien, nous attendons des mois plus difficiles dès lors que l'effet du gel se sera estompé.

Notre bilan est toujours dénué de dettes et notre trésorerie reste largement positive.

Nous n'avons donc aucune raison d'être exagérément pessimistes.

^ Assemblée Générale Mixte du 2 avril 2012

Notre Assemblée Générale s'est déroulée à Lyon le 2 avril 2012, elle a réuni environ 200 personnes représentant 1 226 469 actions soit 57,5% du capital et 1 739 010 voix soit 64,3% des droits de vote.

Le 4 avril nous avons réuni à Paris 150 actionnaires n'ayant pas pu se déplacer à Lyon pour l'Assemblée.

Lors de l'Assemblée Générale, les résolutions 1, 2, 3, 4, 6 et 7 ont été acceptées à l'unanimité.

La résolution 5 a été acceptée à la majorité des votants (1 738 590 votes pour et 420 votes contre).

Nous vous rappelons que le texte des résolutions est mentionné en page 92 du rapport annuel 2011.